



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Desjardins devient partenaire de la réussite éducative!

(Val-d'Or, 16 février 2015) – La Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi confirme un partenariat en persévérance scolaire et en réussite éducative. Grâce à cette entente de 45 000 \$ sur 3 ans, la Caisse permettra le développement d'activités novatrices et audacieuses pour favoriser la persévérance scolaire de tous les jeunes de la Vallée-de-l'Or!

L'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire se réjouit d'un tel partenariat. Les fonds seront utilisés entre autres, pour sensibiliser les familles et la communauté sur l'importance de la présence en classe et l'impact de la lecture comme facteur de la réussite dans le cheminement scolaire des jeunes.

L'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire veut aussi développer et soutenir des actions dans le cadre des principaux moments forts de l'année scolaire tels que la rentrée scolaire, les Journées de la persévérance scolaire, ainsi que la période d'examens. Les actions posées viseront les familles, les employeurs et la communauté. La coordonnatrice de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire explique: «Ce que nous voulons, c'est mettre en valeur le rôle de chacun dans la réussite éducative de nos jeunes. Le message que nous lançons aujourd'hui, c'est que la persévérance scolaire, c'est l'affaire de tous!»

Pour Desjardins, la persévérance scolaire est porteuse d'avenir et de prospérité pour les collectivités. «Le développement de notre communauté passe par la qualification et la diplomation de nos jeunes. Si nous voulons bâtir une société riche économiquement et socialement, nous nous devons tous de mettre en place un contexte favorable à leur réussite», défend Benoît Turcotte, président de la Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi.

Pour M. Gaétan Gilbert, président de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois : « L'éducation doit être reconnue dans notre MRC comme LA grande priorité pour l'avenir de nos élèves! Chacun a un rôle à jouer pour soutenir la réussite et la persévérance des élèves et l'engagement financier de Desjardins et son discours aujourd'hui sont un véritable exemple à suivre ».

Les Journées de la persévérance scolaire prennent leur envol!

Du 16 au 20 février, des activités sont organisées partout dans la région et dans tous les secteurs de la MRC de la Vallée-de-l'Or. Dans les écoles, la persévérance sera sur toutes les lèvres, mais la population est aussi invitée à participer en portant le ruban vert. Le 18 février, vous êtes invités à vous habiller en vert pour démontrer votre appui à la persévérance scolaire.

Les municipalités de la MRC, les conseils de bande ainsi que les députés, marqueront d'une manière originale leur appui en déployant un drapeau aux couleurs de la persévérance scolaire dans leurs installations. Finalement, les Foreurs de Val-d'Or invitent la population le dimanche 22 février au match de la persévérance scolaire. Les joueurs, les entraîneurs ainsi que les partisans porteront le ruban vert. Des dizaines d'activités pour mettre l'éducation au cœur des discussions!

- 30 -

Source:

Mélanie Racette

Coordonnatrice de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire

819 825-5627, poste 103

mracette@cjeae.gc.ca

Véronique Fortier

Conseillère, Relations avec le milieu

Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi

819 825-2843, poste 7252244

veronique.s.fortier@desjardins.com

Le rôle de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire est de contribuer à la valorisation de l'éducation auprès de la famille, des employeurs et de la communauté. Les actions visent à créer un impact auprès des jeunes sur la qualification, la diplomation et le développement personnel. 12 organisations de Lac-Simon, Malartic, Senneterre et Val-d'Or, travaillent depuis 2004 pour la réussite éducative des jeunes.